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＜２月1０日開催＞
「安心して働ける環境整備と

生産性向上」

研修後アンケート結果（参加者３名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・今の職場でも少しずつICT化を進めていきたい。
・事業所内でICT化に向けて協議する
・介護支援専門員としてすぐに活用できそうな手段としては、担当者会議時のICTレコー
ダーの利用が有効と思いました。能力差がでないよう新人チェックリストの活用も今
後必要だと感じました。

・研修内容：１００％が「満足/やや満足」 ・研修資料：１００％が「満足/やや満足」 ・講師：１００％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！

第12回 かいごセミナーを開催！ ＜研修資料抜粋＞

・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

令和6年度 かいごセミナー

今年度最後のSHIBUYAかいごセミナーを２月１０日に「安心して働ける環境整

備と生産性向上」をテーマに行いました。

まだまだ紙媒体が多い介護業界。働く中で３M（ムリ、ムラ、ムダ）をなくし、

少しでも業務効率をよくして、職場環境を整えていくには何が必要かを学ぶ機会と

なりました。

パソコンやタブレットが当たり前になっている若者世代を取り入れるためにも

ICT化に積極的に取り組んだり、事務所内の整理整頓等をすることで、人材不足の

解消や、生産性を上げることができ、職場環境の改善に繋がるということが理解で

きた研修となりました。

来年度もSHIBUYAかいごセミナーでは今後も現場に役立つ研修・セミナーを開

催しますので、ぜひご参加ください！
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１００％が「はい」！
１００％が

「満足/やや満足」


